

résidences immobilier

Découvrez cette chaleureuse et confortable propriété provençale de 238 m², nichée dans un environnement verdoyant. À quelques minutes du pittoresque village de Roquebrune et à seulement 15 minutes des plages, cette demeure offre beaucoup d'espace, du calme, et une proximité avec la nature.Le spacieux séjour avec cheminée et la salle à manger adjacente s'ouvrent sur une terrasse couverte avec vue dégagée. L'étage comprend une cuisine équipée, 4 chambres, dont 3 avec leur salle d'eau/bains privative. En rez-de-jardin, vous trouverez 2 salons supplémentaires, 2 chambres et cuisine avec accès à ...

Discover this warm and comfortable Provençal property of 238 m², nestled in a green environment. A few minutes from the picturesque village of Roquebrune and only 15 minutes from the beaches, this residence offers plenty of space, calm, and proximity to nature. The spacious living room with fireplace and the adjacent dining room open onto a covered terrace with unobstructed views. The first floor includes an equipped kitchen, 4 bedrooms, 3 of which have their private bathroom/shower room. On the garden level, you will find 2 additional living rooms, 2 bedrooms and kitchen with access to a ...

RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





